

Medienmitteilung

Expo.02 - Solothurner Kantonaltag war ein voller Erfolg

Solothurn, 24. Juni 2003 - Der Regierungsrat hat den Schlussbericht des Solothurner Expo.02-Delegierten, Walter Weber, zur Kenntnis genommen und erfreut festgestellt, dass die Schlussrechnung des Expo-Kantonaltages vom 15. Juni 2002 - bei einem Gesamtaufwand von 1,39 Mio Franken - um 60'000 Franken besser abschloss als budgetiert. Mit 21'000 Besuchern gehörte der Solothurner Kantonaltag auf der Artepilg in Biel zu den am besten besuchten Kantonaltagen der Expo.02 überhaupt.

Der Regierungsrat verdankt die hervorragende Arbeit des Delegierten, des Steueraussschusses, der Künstler und der vielen freiwilligen Helfer. Der Dank gilt auch den Sponsoren, welche den Kantonaltag aktiv unterstützten und in dieser Form erst ermöglichten. Der Solothurner Kantonaltag war aus Sicht des Regierungsrates ein grosser Erfolg.

Die Organisation weiterer Vorführungen des Films «RockBarock» - in seiner Urform - ist aus verschiedenen Gründen nicht vorgesehen. Eine weitere Verwendung des vorhandenen Materials durch die Künstler ist jedoch möglich, wird aber vom Kanton finanziell nicht unterstützt.

Über den Standort der vom Künstler Gunther Frenzel eigens für den Expo-Tag geschaffenen Skulptur «RockBalance», soll im Verlaufe des Sommers – zusammen mit dem Künstler – entschieden werden. Vorschläge sind verschiedene eingegangen. Insbesondere interessieren sich die Städte Solothurn und Grenchen dafür.

Weitere Auskünfte erteilt:

Hans A. Renfer, Departementssekretär VWD, 032 627 24 36